

Evento de la CPC Biobío se realizará mañana en SurActivo

Impulsa 2025 abordará estrategias de desarrollo entre Chile y Brasil

Se espera que durante la actividad empresarial se lleve a cabo la firma de un acuerdo de colaboración con la Región.

Compartir estrategias de desarrollo es parte de los objetivos que buscará abordar el evento empresarial Impulsa 2025, el cual contará con diversas exposiciones de economistas, autoridades, candidatos presidenciales y analistas. Una de las instancias estará liderada por el gobernador regional, Sergio Giacaman, y el secretario de Desarrollo Económico de Río Grande del Sur de Brasil, Ernani Polo, quienes se referirán a políticas públicas, innovación territorial y modelos de crecimiento.

Alvaro Ananías, presidente de la CPC Biobío, multigremial que organiza el evento, señaló que "hace bastante tiempo que Brasil se ha consolidado como un destino atractivo para invertir, en 2024 se posicionó como el segundo país con mayor inversión directa a nivel global, y en el caso del estado de Río Grande del Sur es una oportunidad única, por las enormes similitudes industriales y productivas que tiene con el Biobío".

El evento contará con la ponencia del secretario de Desarrollo Económico de Río Grande del Sur de Brasil.



El foco estará puesto en cómo atraer inversiones y diversificar la capacidad productiva local.

Río Grande del Sur tiene un PIB anual de 138 mil millones de dólares, lo que corresponde al 6,02% del Producto Interno Bruto nacional de Brasil. Es conocido por su producción agrícola, especialmente de arroz y soja, así como por su actividad industrial, incluyendo sectores petroquímico, tecnológico y automotriz. Ernani Polo, en tanto, indicó que Biobío y la región brasileña tienen muchos puntos en común, como

"polos industriales diversificados y un ecosistema de innovación proporcionado por nuestras universidades. La presencia de Río Grande del Sur en este evento, simboliza un paso importante en la construcción de una agenda económica más integrada y resiliente en América del Sur".

Para el gobernador de Biobío, Sergio Giacaman, este evento es "una excelente oportunidad para destacar las gestiones y mostrar el trabajo que estamos realizando

para posicionar a la región como la capital logística del sur de Chile". Giacaman también adelantó que el evento será el escenario para la firma de un importante acuerdo de colaboración. "Valoramos el memorándum de entendimiento con el estado de Río Grande del Sur, en Brasil, como el primer paso para crear una plataforma de comunicación permanente que promueva el comercio, el turismo, el deporte y otras áreas de cooperación", dijo.